

## Alle Musikkapellen des Bezirkes bei der diesjährigen Marschwertung

34 Musikkapellen sind zur Marschwertung angetreten



August Starlinger mit seinen Putzleinsdorfer Musiker/innen bei seinem letzten Auftritt bei einem Bezirksmusikfest als Stabführer

*Foto: OÖBV Tamara Gierlinger*

PUTZLEINSDORF: Insgesamt feierten alle 33 Musikkapellen aus dem Bezirk Rohrbach und 1 Gastkapelle aus dem Bezirk Urfahr-Umgebung sowie zahlreiche Festbesucher gemeinsam mit der Musikkapelle Putzleinsdorf deren 160-jähriges Bestandsjubiläum und 35 Jahre Stabführer August Starlinger.

Zur Wertung am Samstag und Sonntag sind 33 Musikkapellen – 22 in der Leistungsstufe D und 12 in der Leistungsstufe E – angetreten. Von der einfachen Marschformation bis hin zum perfekten Showprogramm wurde den vielen Festbesuchern ein interessantes Unterhaltungsprogramm geboten. Einer der Höhepunkte war das Showprogramm der Gastkapelle Lacken. Mit einer 10-minütigen Rasenshow, die auch bei der Landesausscheidung am 17. Juli 2010 in Vöcklabruck vorgeführt wird, begeisterten die Musiker/innen, unter der Stabführung von Markus Schmaranzer, das Publikum.

### 35 Jahre Stabführer August Starlinger

Nach der letzten Kapelle, haben sich die Musiker/Innen unter der Leitung von Obmann Franz Peer eine Überraschung für ihren Stabführer August Starlinger einfallen lassen. Dieser legt nach 35 Jahren seine Tätigkeit nieder und übergibt den Stab in jüngere Hände. Unter der Stabführung von Bezirksstabführer Kons. Josef Herrnbauer marschierten sie vor die Ehrentribüne und dankten ihrem "GUSTL" mit dem Lied "Thank you for the Music/Danke lieber GUSTL" für 35 Jahre Stabführer-Tätigkeit. Als Erinnerung erhielt August Starlinger von Kapellmeisterin Elke Wullner und Obmann- Stellvertreter Franz Engleder eine

HOLZ-UHR mit einem Bild von Starlinger als Stabführer. Aufgrund des unbeständigen Wetters wurde der Festakt, nicht wie geplant am Putzleinsdorfer Marktplatz, sondern ebenfalls am Sportplatz abgehalten. Die Bild- und Klangkulisse war für die vielen Festbesucher und auch für die vielen Ehrengäste ein Erlebnis.



*Der Musikverein Rannriedl mit Stabführer Herbert Mayrhofer erreichte mit 92,40 Punkten einen Ausgezeichneten Erfolg*

Die Wertungsergebnisse wurden jeweils im Anschluss an den Festakt in der Festhalle vorgenommen.

Tolle Stimmung herrschte bereits am Samstag, als Bezirksstabführer Kons. Josef Herrnbauer die ersten Wertungsergebnisse bekannt gab. Hier konnten bereits 14 Blasmusikkapellen ihren "AUSGEZEICHNETEN" Erfolg feiern. Über einen "Sehr Guten" Erfolg jubelten am Samstag 7 Musikkapellen.

Die Ergebnisse der Marschwertung vom Sonntag wurden ebenfalls nach dem Festakt in der Halle durch Bezirksobmann Hermann Stallinger und Bezirksstabführer Kons. Josef Herrnbauer bekannt gegeben. Hier holten sich 8 Musikkapellen ihre "AUSGEZEICHNETEN" und 5 ihre "SEHR GUTEN" Erfolge ab. Die Höchstpunkte mit 93,40 erreichte der Musikverein Arnreit, unter der Stabführung von Bezirksstabführer-Stv. Gerald Herrnbauer knapp vor der Gastkapelle Lacken mit 93,00. Die Bezirksleitung des Blasmusikverbandes Rohrbach, insbesondere Bezirksobmann Hermann Stallinger, bedankte sich bei allen Musikvereinen für die vollzählige Teilnahme aller Vereine des Bezirkes Rohrbach und gratulieren zu den hervorragenden Leistungen. Ein besonderer Dank gilt dem Musikverein Putzleinsdorf für die tolle Organisation und den reibungslosen Ablauf des Musikfestes 2010, sowie dem Bezirksstabführer Kons. Josef Herrnbauer und seinem Sohn und Stellvertreter Gerald.



*Bezirksstabführer-Stv. Gerald Herrnbauer mit seiner Musikkapelle Arnreit beim Einmarsch zum Festakt*

### **Fotogalerie vom Bezirksmusikfest 2010**

Die Bilder des Bezirksmusikfest 2010, sowie die Ergebnislisten können auf der Homepage des OÖBV

Rohrbach unter <http://rohrbach.ooe-bv.at> angesehen werden.

Quelle: [OÖBV Bezirksleitung Rohrbach : Tamara Gierlinger](#), erschienen am 25.6.2010

Der Artikel wurde 959 mal gelesen



[Beitrag senden](#)



[Beitrag drucken](#)



[Beitrag schließen](#)